

Bardo Biblia



Lección 31: *¿Qué es la paz en la Biblia?*

¡Hola y buen día! Este es el Bardo de la Biblia.

Un bardo es un narrador que recita textos tradicionales asociados con una tradición oral particular. Estoy aquí para recitar y ampliar lo que dice la literatura de la Biblia acerca de quién es Dios y quiénes son los seres humanos.

Lección

Este es el lugar en el que nos encontramos hoy. Cuando Jesucristo habla de paz, ¿a qué se refiere?. Realicemos un análisis de solo dos (2) versículos pronunciados por Jesús para ver lo que dice acerca de la paz.

Juan 14:24-25

“Jesús, respondió: “Si alguien me ama, obedecerá mi enseñanza. Mi Padre lo amará, y vendremos a él y haremos morada con él. El que no me ama, no obedecerá mi enseñanza. Estas palabras que escuchas no son mías: pertenecen al Padre que me envió.

Todo esto lo he dicho estando aún con vosotros. Pero el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, os enseñará todas las cosas y os recordará todo lo que os he dicho. La paz os dejo; mi paz te doy. Yo no os doy como da el mundo. No se turbe vuestro corazón y no tengáis miedo”. (NVI)

Hay mucho en estos dos versículos. Primero, solo para quitarlo de en medio, observe las personas divinas que Jesús describe: Él mismo, el Padre y el Espíritu Santo. En estos dos versículos se hace referencia a tres personas divinas; aquí nuevamente, por un momento, vislumbramos una respuesta parcial a un misterio divino. A menos que la ideología haya cegado tu mente, es imposible explicar a estas tres personas. No solo están todos juntos por un momento en diferentes roles dentro de este texto, sino que luego Jesús se refiere al Espíritu Santo como "Consejero", un término que no usaríamos si habláramos de una fuerza ciega o un simple poder. El uso de Jesús de "Consejero" incluye la imagen de una persona guiando a otra, preguntas y respuestas, el ir y venir de una relación donde el más sabio dirige el entendimiento o las acciones del más joven. Tal revelación de la divinidad es maravillosa. Puede ser aceptado o rechazado, pero la razón humana no puede explicarle cómo este ser trino existe, vive su vida y se relaciona con su creación.

Discusión

¿Cuáles son las proposiciones, la declaración de hechos que Jesús proporciona en este texto?

1. Jesús explica cómo debemos expresarle nuestro amor. Él dice: “Si alguien me ama, obedecerá mi enseñanza”. Luego dice lo contrario: “El que no me ama, no obedecerá mi enseñanza”.

Algunos entienden exactamente lo que es el amor en términos de la reacción humana a Cristo. Aquí está la manera de medir su amor por Cristo: ¿obediencia o desobediencia a sus enseñanzas! Responde a la pregunta ¿Qué enseña Jesús? Entonces vive de acuerdo con esas enseñanzas. Ese es el amor humano expresado a Jesucristo.

2. Note la respuesta de Dios si obedecemos sus enseñanzas. Jesús dice: “Vendremos a él y haremos morada con él”. Este “nosotros” en el contexto es Dios Padre, Espíritu Santo y Jesús. Si crees en Jesús, pero tu ideología rechaza este “nosotros”, debes repensar tu ideología.

El uso que hace la NIV de la palabra “hogar” brinda una sensación de calidez, intimidad, protección y comodidad que se asocian con nuestras mejores creencias de lo que debería significar “hogar”.

Nota: El “él” del versículo no excluye a las mujeres. En el siglo de Jesús, “él” era un término inclusivo para los miembros masculinos y femeninos de la sociedad. Las mujeres en la audiencia de Jesús sabían que las incluía como miembros iguales de la humanidad.

3. Jesús dice que aunque se iba físicamente, dejaba a sus seguidores el don de la paz. La paz que estaba dejando es algo diferente a la paz superficial que se encuentra en la sociedad humana, que es más como una pausa temporal en las acciones agresivas que solo llamamos 'paz'. En cambio, Jesús da una calma en el centro de nuestro ser, en el “corazón” de una persona que expulsa la ansiedad y el miedo.

Aquí hay una diferencia entre estar “preocupado” y tener “miedo”. Nuestra ansiedad por una situación puede empeorar y convertirse en miedo, ¡que es una escalada de emoción de una incertidumbre a una certeza! Desde concebir que algo malo podría suceder hasta tener la certeza de que algo malo sucederá (o sucederá muy pronto), esa es la fuente del miedo.

Pero el antídoto contra la ansiedad e incluso el miedo mismo, son las promesas de Jesús, que él promete que el Consolador traerá a tu memoria. Una vez más, si buscamos la mecánica de cómo funciona este consuelo de la paz, la razón humana no puede descubrirlo. Sin embargo, esta paz que da Jesús es una realidad en la experiencia de quienes le siguen. Al menos, eso es lo que dice el texto.

Resumen

La Biblia tiene más que decir acerca de la paz que Dios da. Una vez que Dios perdona y quita nuestro pecado, recibimos alivio de conciencia al saber que nuestros pensamientos o actos ofensivos ya no son retenidos contra nosotros por Dios. (Hebreos 9:14).

Podemos experimentar paz en nuestras relaciones con los demás cuando les perdonamos sus ofensas contra nosotros. (Lucas 11:4). Y a veces, Dios puede incluso traer paz (social) entre nosotros y nuestro prójimo permitiéndonos vivir en armonía con los demás; (Proverbios 16:7) aunque, esta paz requiere que otros seres humanos cooperen con nosotros en esta paz. Sabemos que, como nosotros, los demás son libres de rechazar lo que Dios quiere y seguir su propio camino, incluso en conflicto que no queremos.

Aquí hay un pensamiento imposible, al final de un día, volver a casa de la escuela o del trabajo, empujar la puerta y allí en tu casa [metáfora] encontrar a Jesús, el Padre y el Consolador saludándote, reuniéndose contigo para escucharte contar sobre tu día, para cenar juntos en la calidez y comodidad de este lugar protector, tu hogar.

Así es como el Nuevo Testamento describe una relación personal con Dios. Está más allá de la relación nacional con Dios que tienen los hebreos y más allá de las relaciones sociales de los musulmanes. El Nuevo Testamento ofrece una relación personal con Dios que Jesús afirma que el Padre quiere con cada miembro de la raza humana.

Conclusión

Así es como funciona Bardo Biblia. Breves disertaciones, muy enfocadas, sin distracciones, sin desvíos innecesarios. Al punto. Envíe a Bardo Biblia cualquier pregunta o comentario que desee ofrecer. Me alegrará oír de Usted.

Conexiones

Si tiene alguna pregunta o comentario escriba al siguiente correo electrónico BibleBardUS@gmail.com.

Gracias por acompañarnos y escuchar estas disertaciones de Bardo Biblia.

Agradecemos de antemano por seguir y compartir el contenido de la comunidad [Bardo Biblia](#)

- SoundCloud: <https://soundcloud.com/biblebard/>;
- Twitter: @BibleBard;
- Facebook: <https://www.facebook.com/BibleBard/>;
- Instagram: <https://www.instagram.com/biblebard/>;
- iTunes: <http://feeds.soundcloud.com/users/soundcloud:users:398402436/sounds.rss>.